



Ordenación sacerdotal en Indonesia

RUTENG, Indonesia - 19 de noviembre de 2024 - Buenos días, cohermanos, compartimos con ustedes nuestras noticias sobre la reciente ordenación de los sacerdotes SMM. Los nuevos sacerdotes son: Aran, Ferdi, Candra, Fandi, Alvian y Embit. El lema que eligieron es " PERMANECE CON NOSOTROS, SEÑOR " (Lucas 24:29). La ordenación de nuestros hermanos tuvo lugar en la iglesia parroquial de San Miguel Kumba. Por supuesto, debemos agradecer al párroco de San Michael Kumba y a los vicarios, a los miembros del consejo pastoral y del consejo parroquial de finanzas de la parroquia de Kumba, al comité de ordenación y a todas las personas involucradas en el éxito de la celebración de la ordenación.

Los diáconos llegaron a la comunidad del noviciado el sábado 16 de noviembre de 2024 a las 6:30 WITA. Mientras tanto, los padres y familias de los diáconos llegaron el 17 de noviembre de 2024. La ordenación tuvo lugar el martes 19 de noviembre de 2024. Todos estamos agradecidos a Dios por la celebración de la ordenación. La presencia de los sacerdotes, religiosos y laicos sumaba alegría a los seis sacerdotes. La celebración comenzó en el centro diocesano de Ruteng a las 8:15. El cortejo estuvo acompañado por un grupo de patrulleros y fue recibido con una recepción tradicional en el patio de la iglesia parroquial de San Miguel Kumba.

Esta gran celebración fue presidida por el Obispo Siprianus HORMAT, Pr. Este evento fue un momento de alegría para los nuevos sacerdotes, sus familias y quienes los han apoyado, especialmente los montfortianos. Su don de sí mismo es una bendición para los montfortianos. En su homilía, el obispo declaró que la presencia de estos nuevos sacerdotes es una nueva herencia para la Sociedad Montfortiana de María, que será siervo de Dios dondequiera que sean enviados.

Destacando el proceso de discernimiento vocacional modelado por la relación íntima con Dios y con la Madre María, el obispo comenzó su homilía con la declaración " Todos los verdaderos hijos de Dios y los elegidos tienen a Dios por Padre y a María por madre, y quien no tiene a María como madre, no tiene a Dios por padre (BS 30). De acuerdo con el lema que han elegido, el obispo ha declarado que su camino sacerdotal se asemeja a la historia de los dos discípulos en el camino a Emaús. Esto significa que en el camino sacerdotal hay un drama trágico que afrontar, hay desafíos que afrontar con Cristo. Hasta que finalmente entran en comunión con Dios a través de la Eucaristía que quema sus corazones. En ese momento, ven que detrás de los desafíos que golpean y rugen, hay esperanza.

Antes de concluir la celebración eucarística, se procedió a la lectura y firma de la Jurisdicción, que continuó con el discurso del P. Anton como provincial de la provincia SMM de Indonesia. El P. Anton leyó también la carta de colocación de los nuevos sacerdotes.

Aunque llovió unos momentos antes de la celebración eucarística y nuestras energías se agotaron por las numerosas actividades realizadas, nuestros corazones permanecieron firmes, fuertes y felices para sostener a nuestros hermanos, hermanas y nuevos sacerdotes.
Felicitaciones a ustedes, nuevos sacerdotes!

*Hno. Heri, SMM
Novicio*